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Beitrag von „putzi“ vom 8. April 2022, 09:35

Zitat von FCNler 

ER war im ersten ajhr der Topstürmer bei uns.

ich weiß nicht warum man ihn unbedingt los werden will.

man solte halt schauen das man finziell auf die beine Komtm aber sportlich sich weiter
verbessert

Evtl. weil auf das erste halbe Jahr, wo er wirklich gut getroffen hat jetzt drei weitere halbe Jahre
folgten in denen er uns absolut nicht mehr geholfen hat und auch nichts darauf hindeutet das
sich das ändern wird.

Also nur so als Denkansatz.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22232-manuel-sch%C3%A4ffler-9/?postID=3666183#post3666183

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22232-manuel-sch%C3%A4ffler-9/?postID=3666174#post3666174
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22232-manuel-sch%C3%A4ffler-9/?postID=3666183#post3666183

